

Wasserrohrbruch in Hausdülmen

Hausdülmen (krk). Nach einem Wasserrohrbruch an der Ecke Sandstraße/ Mauritiusstraße hatten am Samstag mehrere Anwohner der Mauritiusstraße von circa 11 bis 19 Uhr kein Wasser. Eine Gussleitung war durchgebrochen. „Wenn längere Zeit Frost im Boden ist, dann kann so etwas schon mal passieren“, erläutert Johannes Röken, Geschäftsführer der Stadtwerke Dülmen, auf DZ-Anfrage. Da die Leitung im Querschnitt gebrochen sei, konnte sie mit einer Rohrdichtschelle abgedichtet werden.



An der Mauritiusstraße
brach am Samstag ein
Wasserrohr. DZ-Foto: Kerstan